
本报讯 为进一步推进文
明社区创建袁 充分发挥道德
模范榜样引领作用袁 不断推
动形成崇德向善的强大力量
和讲道德尧 尊道德尧 守道德的
良好风尚袁 2018 年 12 月 24
日袁 东城街道华胜社区根据
区文明办和东城街道关于道
德模范评选要求袁 组织召开
了社区 野第四届道德模范家
庭冶 推荐评选启动会议 ,要求
大家充分认识开展道德模范
家庭评选的重大意义袁 要把
那些能够自觉践行社会主义
核心价值观袁 遵守公民基本
道德规范袁 品德高尚尧 事迹突
出尧 社会形象好尧 群众认可度
高的好典型推荐评选出来袁
广泛动员辖区居民参与袁 做
好此次推荐评选活动遥

会后袁 社区工作人员通过
入户走访了解尧 群众推荐等

形式袁 广泛开展宣传征集活
动袁 以推选出真正的道德模
范引领榜样遥 经过社区审核
筛选袁 共推选出助人为乐模
范尧 见义勇为模范尧 诚实守信
模范尧 敬业奉献模范尧 爱岗敬
业模范尧 孝老爱亲模范尧 廉洁
持家模范共 20户候选家庭遥

2019年 1月 5日袁社区召
开居民代表大会袁通过匿名投
票方式袁最终评选出 10户道德
模范家庭袁将于近期进行总结
表彰遥

东城街道华胜社区自
2015 年开展道德模范家庭评
选活动以来袁 逐渐在辖区形
成了见贤思齐尧 崇德向善的
良好风尚袁 进一步提升了公
民道德素质和社会文明程度袁
为建设文明幸福城市提供了
强大的精神动力遥
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本报讯 1月 11日下午袁我
区浙江商会召开第一届第一次
会员大会遥 区领导孟敖祥尧王艳
红尧周新生参加会议遥

会议选举产生金坛区浙江
商会第一届理事会会长尧常务副
会长尧副会长尧秘书长尧理事会理
事尧理事会监事遥2018年袁区工商
联同意原金坛温州商会更名为
金坛区浙江商会遥浙江商会是由
浙江籍企业的投资者在金坛区
投资并依法注册登记企业尧个体
工商户自愿组成的全区性尧联合
性尧非营利性社会团体袁是政府

联系非公有制经济人士的桥梁
纽带袁是政府管理非公有制的助
手袁为促进金坛尧浙江两地合作
交流尧经济发展和社会和谐发挥
积极作用遥该商会是我区重要的
异地商会之一袁已成立八年多时
间遥商会产业涵盖机械尧纺织尧超
市尧酒店服务等众多领域袁总投
资量近数十亿元袁目前有会员单
位一百多家遥

当天下午袁浙江商会企业家
代表来坛考察尧调研遥座谈会上袁
副区长周新生对浙江商会企业
家代表的到来表示欢迎袁并详细

介绍了我区经济社会发展状况尧
各产业发展规划和招商引资环
境等情况袁希望浙江商会企业家
代表能够拓宽经济发展空间袁不
断延伸企业发展触角袁多关注金
坛尧投资金坛遥

浙江商会企业家代表表示袁
金坛交通区位优越袁生态环境优
良袁优越的投资环境和发展环境
为企业家投资金坛搭建了坚实
平台袁相信各位企业家代表一定
能够在金坛找到商机袁实现互利
双赢遥

孙婷

金坛区浙江商会
召开第一届第一次会员大会

本报讯 区人力资源和社
会保障局党委紧紧抓住年终考
核测评契机袁着力建立健全双记
实尧双述职尧双评议尧双考核野四
双冶制度袁推动党的组织生活有
形化遥

双记实袁 即局党委安排各
科室党支部组织生活记实制度
和党员党性档案记实管理遥 对
局党委下辖的 7 个党支部开展
野三会一课冶尧 组织生活会尧 主
题党日等组织生活情况进行记
录写实曰 对党员日常参加组织
生活尧 缴纳党费尧 履行承诺等
情况进行记实袁 将其作为评优
评先的重要内容遥 记实制度原

则上覆盖每个党员袁 经局党委批
准后袁 灵活处理遥
双述职袁 即局党委组织领导

班子成员述职和各党支部对局党
委述职遥 该局党委每年年底都组
织各党支部向党员大会以及党委
报告本年度党内组织生活开展情
况袁 并以此作为评判党支部工作
的重要依据遥 该局党委明确规定袁
党支部不按照要求开展和记实组
织生活的袁取消评优评先资格袁年
度考核不得确定为优秀等次袁并列
为野重点管理支部冶袁必要时局党委
将对党支部班子成员进行调整遥
双评议袁 即民主评议党员和

民主评议党委和党支部班子遥 党

委在召开组织生活会前袁将所辖党
员双记实情况向全体党员公示袁作
为民主评议党员和民主评议党委尧
党支部班子的重要参考遥 对党员
无正当理由袁 年度三次不参加党
委开展的党员活动和党支部组织
生活的袁取消评优评先资格遥

双考核袁即局党委定期考核
党支部袁将党支部考核情况作为
局党委考核评价的重要内容遥在
日常工作中袁区人社局党委分别
对各科室党支部组织开展的组
织生活情况定期检查袁检查结果
作为支部书记抓党建的重要依
据遥

滕民兴 汤敖齐 左玲

区人社局

积极探索党内组织生活有形化

本报讯 野小孩小孩你别馋袁
过了腊八就是年袁 腊八粥你喝几
天袁哩哩啦啦二十三袁二十三糖瓜
粘袁 二十四扫房子袁 二十五冻豆
腐袁二十六去买肉袁二十七宰公鸡
噎噎冶

野腊八儿歌袁又把我们带到儿
时回忆袁仿佛回到童年幸福时光袁
都是满满的年味遥 冶

1月 13日袁区手拉手志愿者
协会 100余人袁 走进朱林镇唐王
村袁 向老区人民赠送腊八粥和义
写对联尧免费体检尧法律咨询尧电
器维修尧教育辅导尧衣服缝补尧理
发等遥由志愿者自编自导自演尧历

时一个半小时的歌曲 叶小白杨曳尧
叶红日照曳尧叶歌在飞曳尧叶最炫民族
风曳尧二重唱叶大鱼曳和叶舞蹈叶永往
直前曳尧叶38度 6曳尧叶红红火火大中
华曳 及区作家协会主席韩献忠的
戏曲演唱等袁 为茅山老区人民送
来一顿丰盛的精神文化大餐遥

野唐王村有着悠久的历史和
文化底蕴及互帮互助尧关爱集体尧
关爱老幼的传统遥 唐王故事会就
是将身边的好人尧好事袁通过故事
形式代代相传遥冶唐王村党总支书
记丁沧宇说院野手拉手志愿者牵手
老区人民袁 叙说着一个个助人为
乐尧尊老爱幼的故事袁提高了整个

村庄精神文明建设水平遥 冶
野区手拉手志愿者协会来自

各行各业袁会员 600余人袁不忘初
心尧 牢记公益使命袁 发挥各自特
长袁多次参加各种社会公益活动袁
其中 2016年组织抗洪救灾人数
达 200余人遥冶区手拉手志愿者协
会会长周国强是一名公交车司
机袁 多次利用休息时间参与社会
公益活动院野协会先后成为 3A级
社会组织尧 常州市公益助学联合
会会员单位尧 金坛区社区网格化
治理志愿者单位袁 手拉手志愿者
公益服务成为金坛精神文明建设
的一道亮丽风景线遥 冶

区手拉手志愿者协会理事芦
卫民表示袁 志愿者大至七十多岁袁
小至十多岁袁 他们一大早就赶到
现场袁顶着寒风载歌载舞遥同时袁他
们天不亮就熬了三大锅腊八粥袁为
老区人民送去腊八粥 300多碗遥

野随着金坛经济快速发展袁唐
王村环境更美了袁 社会保障更完
善了袁村民也更富了袁分享到了经
济开放的红利遥冶唐王村七十多岁
的王锁娣说袁 他和老伴不仅领到
满满两大碗腊八粥袁 还领到了挂
历和春联袁 感受到浓浓的年味已
越来越近遥

荆火平 蒋建君
汤文彬 文/摄

区手拉手志愿者协会

老区人民挂心头 满满年味先送到

本报讯 为提升道路运输车辆安全运
行水平袁 遏制和减少重特大事故发生袁 区
运管部门在全区客运企业大力推进主动安
全智能防控系统终端安装工作遥

我区严格按照上级相关部门明确的时
间和步骤袁 要求省际尧 市际班车和旅游客
车主动防控系统终端安装率必须达 100%袁
否则将对车辆的营运范围进行降级遥 该系
统终端运用人脸识别技术等最新科技袁 对
驾驶员及运输车辆在运营中的状态全方位
监控袁 并实现前向碰撞预警尧 车道偏离告
警等辅助驾驶功能遥 该项工作启动以来袁
区运管部门强化督促和协调袁 及时沟通解
决安装终端中出现的问题袁 确保终端安装
目标任务保质保量完成袁 并深入推动主动
安全智能防控技术的应用袁 对车辆实施更
精准尧 更实时的安全监管袁 有效减少事故
发生袁 确保道路运输安全遥 目前袁 我区已
全面完成主动安全智能防控系统安装任务袁
车辆安装总数 139 辆袁 超额完成上级部门
要求遥
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渊上接第一版冤我区打造 野东
西冶尧 野南北冶 纵横交错大交
通网络袁 对推进跨越发展具
有十分重要的现实意义遥 区
发改尧 经信部门负责人表示袁
野丹金溧交通一体化冶袁 将更
加彰显金坛的区域和交通优
势袁 对完善城乡功能袁 促进招
商引资袁 加快实现 野两个加
快冶 目标具有重要的作用遥 区
旅游部门负责人表示袁 南沿
江城际铁路的建设尧 规划建
设中的镇宣铁路袁 以及丹金
溧交通一体化发展袁 对加快
茅山尧 长荡湖旅游发展袁 打造
长三角生态旅游休闲地具有
积极意义遥 区农林部门负责
人表示袁 丹金溧交通一体化袁
加快了人流尧 物流和信息流袁
也必将加快农副产品的销售
和整个服务业的发展遥

交通先行袁 引领丹金溧区
域一体化发展遥 区交通运输
局负责人表示袁 丹金溧位于

江苏省中轴线袁 东西向实施
野常金交通一体化冶袁 使金坛快
速融入常州主城区袁 融入南京
都市圈袁 南北向通过 野丹金溧
区域交通一体化冶袁 提升三地
在整个区域的综合竞争力遥 目
前袁 金坛尧 溧阳尧 丹阳三地交
通部门已取得联系袁 争取镇宣
铁路尧 阜溧高速丹阳到金坛段
早日开工建设袁 实施丹金溧快
速路袁 利用省道 241快速化改
造将三地高铁站建立快速通
道遥 此外袁 加密地方主干线袁
实现互联互通袁 力争在轨道交
通尧 高速公路尧 快速通道等重
点工程上争取政策支持遥

可以想象袁 随着丹金溧交
通一体化推进袁不久的将来袁丹
阳尧金坛和溧阳必将深度融入
长三角区域一体化发展袁有山
有水尧风景优美的丹金溧也必
将成为南京都市圈和上海都市
圈的野绿肺冶与野后花园冶遥

蒋建君

各界热议推进丹金溧交通一体化


